

de

Sicherheitshinweise für Fashy Wärmflaschen

- **WARNUNG - WÄRMFLASCHEN KÖNNEN ZU VERBRENNUNGEN FÜHREN. VERMEIDEN SIE DAHER LÄNGEREN, DIREKTEN KONTAKT MIT DER HAUT.**
- Lesen Sie vor erstem Gebrauch die Gebrauchsanweisung aufmerksam durch.
- Wärmflasche nicht mit kochendem Wasser füllen.
- Wärmflasche maximal zu 2/3 befüllen.
- Prüfen Sie das Produkt vor jeder Verwendung auf Verschleiß, Beschädigungen und Dichtheit.
- Verwenden Sie die Wärmflasche nicht, wenn Ihnen die Wärme unangenehm sein sollte.
- Bei Kindern oder hautsensiblen Personen ist eine Oberflächentemperatur von $< 42^{\circ}\text{C}$ einzuhalten und es darf zu keinem direkten Hautkontakt kommen.
- Gebrauch für Kinder, hilflose und kranke Personen nur unter Aufsicht.
- Wärmflasche nicht überfüllen und nicht als Kissen verwenden.
- Wärmflasche nicht in Mikrowelle oder Backofen erhitzen.

en

Safety instructions for Fashy hot water bottles

- **WARNING - HOT WATER BOTTLE CAN CAUSE BURNS
AVOID PROLONGED DIRECT CONTACT WITH THE SKIN.**
- Read the instructions for use carefully before using the device for the first time.
- Do not fill the hot water bottle with boiling water.
- Fill the hot water bottle to a maximum of two-thirds capacity or less.
- Check the product for wear, damage and leaks before each use.
- Do not use the hot water bottle if you find the heat uncomfortable.
- For children or skin-sensitive persons, a surface temperature of $< 42^{\circ}\text{C}$ must be maintained and there must be no direct skin contact.
- Use for children, helpless and sick persons only under supervision.
- Do not overfill the hot water bottle and do not use it as a pillow.
- Do not heat the hot water bottle in a microwave or oven.

Stand / Version: S001_19.09.2024